

25 de mayo de 2014

Los vecinos de Castrillo Matajudíos deciden cambiar el nombre del pueblo

Burgos.— Coincidiendo con la jornada de elecciones al Parlamento Europeo, en consulta propiciada por su ayuntamiento, los vecinos de la localidad burgalesa de Castrillo Matajudíos han votado mayoritariamente a



favor de cambiar el nombre del pueblo que pasará a llamarse Castrillo Mota de Judíos, su denominación original hasta el siglo XVII. En la consulta han participado 52 vecinos con el resultado de 29 a favor del cambio de nombre, 19 en contra y 4 votos nulos. El cambio del topónimo no se hará efectivo hasta dentro de unos meses ya que el acuerdo debe de ser ratificado en

Spanish village of Castrillo Kill the Jews votes on name change

Mayor of Castrillo Matajudíos has proposed reverting to village's



pleno municipal, publicado en el BOP y contar con informes favorables de la Diputación y con el dictamen definitivo de la Junta de Castilla y León.